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SV já aplicou mais de 100 mil
doses de vacina contra a Covid
Até o momento, mais de 30 mil vicentinos já receberam as duas doses do imunizante.
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Domingo

Sábado

29º
Máxima Mínima

Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite
com muitas nuvens.

 Chuva - 0% - 0mm

20º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

21º
Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com poucas
nuvens.

32º
Máxima

IMUNIZAÇÃO

SV alcança a marca de 100 mil
doses de vacina contra a Covid-19
Planejamento adotado desde o início da campanha, pela Secretaria de Saúde, contribuiu
para que não faltassem doses aos vicentinos. 30 mil receberam as duas doses

A vacina contra a Co-
vid-19 é um respiro alivi-
ado para muita gente e
cada dose aplicada é
uma vitória. E durante
esta missão de proteger
as pessoas, São Vicente
tem muito a comemorar,
pois nesta sexta-feira
(21), a Cidade atingiu a
marca de 100 mil doses
aplicadas. Na verdade,
nesta sexta, o balanço
fechou em 100.290 do-
ses aplicadas. Graças a
um planejamento logísti-
co rigoroso, a imuniza-
ção, iniciada em 20 de
janeiro deste ano, não foi
interrompida em mo-
mento algum.

Até o momento, mais
de 30 mil vicentinos já
receberam as duas do-
ses do imunizante.

O Município segue as
diretrizes do Plano Esta-
dual de Imunização (PEI)
e continua aplicando as
primeiras e segundas
doses nos públicos-alvos.

“O foco sempre foi

não deixar o munícipe de
lado. Então, todas as es-
tratégias partem deste
ponto, do cuidado de não
desperdiçar doses e en-
tender que estamos li-
dando diretamente com a

esperança e a saúde do
próximo”, declara a se-
cretária de Saúde, Miche-
lle Santos.

Com 26 unidades fixas
(UBS’s e ESF’s), a Cidade
montou mais dois postos

móveis, para garantir
mais agilidade e conforto
aos vicentinos. Na Área
Insular, o posto fica no Bri-
samar Shopping (Rua Frei
Gaspar, 365), e na Área
Continental fica no Ginásio

Poliesportivo Dr. Luiz Gon-
zaga (Praça dos Ambien-
talistas, s/nº, Jardim Rio
Branco). Ambos os locais
atendem também no sis-
tema drive-thru.

“Iniciar essa campanha

era o desejo de todos, e
dar continuidade, saben-
do da escassez que esta-
mos enfrentamos, é um
desafio diário, porém ex-
tremamente recompen-
sador. Tudo vale a pena,
só por ter a chance de
observar o comprometi-
mento dos nossos profis-
sionais da Saúde e a ale-
gria daqueles que estão
recebendo o imunizante”,
conclui a secretária Mi-
chelle Santos.

“São 100 mil doses de
esperança, com certeza.
Lembro do início da vaci-
nação no início do ano e
chegar a esta marca é
uma alegria. Por outro
lado, é com tristeza que
lembramos daqueles que
perdemos. Quanto mais
vacinamos, mais perto
chegamos do fim dessa
pandemia. Gratidão eter-
na aos profissionais da
Saúde que tanto têm se
dedicado”, disse o prefei-
to de São Vicente, Kayo
Amado.

Cidade cria comitê de
recuperação econômica
pós-pandemia

A pandemia da Covid-
19, além de ser a pior cri-
se sanitária dos últimos
tempos, impactou pro-
fundamente a economia
de famílias inteiras. Pen-
sando nisso, a Prefeitura
de São Vicente compôs
um Comitê Gestor de Re-
cuperação Econômica -
Cogere, formado por se-
cretarias estratégicas,
com objetivo de acompa-
nhar e propor medidas
de recuperação fiscal,
econômica e financeira
do Município, alinhando
as demandas setoriais e
produtivas à atuação do

poder público.
 O objetivo é gerar um

plano de retomada para
reaquecer a economia,
alavancar a geração de
emprego e renda na Cida-
de, promover o cresci-
mento da arrecadação,
apoiar os empresários
nas situações de enfrenta-
mento e propor um cro-
nograma de acordo com a
priorização de cada ação
identificada.

O Cogere também con-
ta com participação da
Associação Comercial e
Empresarial de São Vi-
cente e do Sebrae, entida-

des que darão apoio na
deliberação e na adoção
de medidas para mitigar
os impactos econômicos
e sociais resultantes da
pandemia, buscando o
equilíbrio entre o setor
produtivo e as medidas
sanitárias.

 A Administração Mu-
nicipal já promoveu algu-
mas ações que beneficiam
a economia e, consequen-
temente, a manutenção
de postos de trabalho no
comércio. Como exemplo,
estão as medidas de in-
centivo tributário aos co-
merciantes, prorrogando

os vencimentos dos tribu-
tos de ISSQN e IPTU de
atividades comerciais não
essenciais e a isenção da
taxa de vigilância sanitá-
ria. Tais medidas têm o
objetivo de aliviar as con-
tas dos comerciantes,
possibilitando que eles
permaneçam de portas
abertas e mantenham os
empregos.

 No quesito programas
de capacitação, o Municí-
pio, por meio da Secreta-

ria de Desenvolvimento
Econômico, Ciência, Tec-
nologia e Relações do Tra-
balho (Sedect) tem pro-
movido diversos cursos
voltados, principalmente
ao pequeno e microem-
preendedor. Muitos des-
ses cursos têm a parceria
do Sebrae.

“Nosso trabalho é co-
meçar a construir uma
base sólida na Cidade
para a retomada econô-
mica pós pandemia, com

a geração de oportunida-
des de estudo, de capaci-
tação profissional e ge-
ração de empregos. Nes-
te sentido, criamos um
comitê para discutir esta
retomada, envolvendo
várias secretarias e di-
versas parcerias, com
Senai e Sebrae, por
exemplo. Nos próximos
dias, já iremos anunciar
cerca de mil vagas de
cursos de capacitação
em nossa cidade”
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PATRIMÔNIO

107 anos da Ponte Pênsil
Com fama internacional, a ponte que liga a ilha ao continente, em
São Vicente, é exemplo da capacidade da engenharia da época.

A primeira ponte
suspensa a cabos
do Brasil não po-

deria ser instalada em ou-
tro lugar que não fosse na
linda São Vicente, a pri-
meira cidade do Brasil. O
charme é tanto, que ela
virou cartão postal da Ci-
dade, parada obrigatória
para turistas registrarem
belas fotos e apreciarem
a arquitetura sobre o mar.
A estrutura é considerada
arrojada para os padrões
técnicos da época. “Trata-
se de uma obra prima da
engenharia nacional, a pri-
meira com vão livre do
país”, confirma o historia-
dor Dalmo Duque dos San-
tos. Mestre em Comunica-
ção e Cultura Midiática, Dal-
mo apresenta detalhes da
história da ponte no site
peabirucalunga.blogspot.com,
onde mantém relatos e fo-
tos históricas da estrutura.

 A ponte, que liga a
ilha ao continente, foi
inaugurada em 21 de

maio de 1914. Porém, um
artigo do historiador Jai-
me Caldas (falecido em
2008) dá conta de que
três dias antes da aber-
tura oficial, dois carros
receberam autorização
especial para atraves-
sar a ponte, um deles
com engenheiros ale-
mães e o outro com co-
merciantes estrangei-
ros, que se dirigiam para
Itanhaém.

A estrutura começou a
ser erguida em 1911. O
planejamento, no entan-
to, teve início um ano an-
tes, em 1910, pelos enge-
nheiros Saturnino de Bri-
to e Miguel Presgrave.
“Apesar da origem técni-
ca, de conduzir a rede de
esgoto de Santos para
Praia Grande, ao longo
dos anos transformou-se
na única forma de aces-
so ao continente, até a
construção da Ponte do
Mar Pequeno, na década
de 1980”, detalha o his-

toriador acerca do obje-
tivo inicial da estrutura,
que não tinha o intuito de
servir como passagem
de veículos ou pedestres,
mas sim promover o es-
coamento das águas e
evitar a propagação de
doenças que assolavam
a população naqueles
tempos.

Com o planejamento
para melhorar as condi-
ções sanitárias da região,
surgia a necessidade de
conduzir os dejetos até o
Morro do Itaipu, por sobre
o Mar Pequeno. Dessa
forma, o sanitarista Satur-
nino de Brito idealizou a
construção de uma ponte.
A estrutura foi construída
para transportar dois tu-
bos metálicos de 40 cm
do emissário de esgotos
de Santos.

“Hoje é nosso princi-
pal símbolo turístico,
onde as pessoas param
para registrar fotos. É a
cara da Cidade, e exclusi-

vamente vicentina. Além
disso, dá acesso ao Por-
to das Naus, que é outro
Patrimônio Histórico Na-
cional situado em São Vi-
cente”, cita o professor
Dalmo.

CURIOSIDADE
O que muita gente não

sabe, é que a Ponte Pên-
sil teve suas peças trazi-
das de Dortmund, na Ale-
manha, e chegaram em
vários navios. Uma épo-
ca em que o concreto se-
quer estava disponível.
Muitas dessas peças são
conservadas até hoje e
estrutura foi tombada
pelo Conselho de Defesa
do Patrimônio Histórico,
Arquitetônico e Artístico
Nacional (Condephaat),
em 1982.

Em 1936, o Instituto de
Pesquisas Tecnológicas
(IPT) realizou um teste
de carga estática para
avaliar se a ponte pode-
ria ser usada para trans-
portar veículos. Testes de

corrosão dos cabos de
aço e posterior reforço
ocorreram na década de
1940. Atualmente, a car-
ga máxima suportada
pela estrutura é de 60
toneladas.

Outra curiosidade é o
verdadeiro nome da pon-
te, que ficou conhecida
popularmente apenas
como Ponte Pênsil. O
monumento leva o nome
de seu idealizador, ou
seja, nada mais justo. E a
placa em comemoração
aos 80 anos da ponte, em
1994, está lá preservada,
para quem quiser confe-
rir: Ponte Saturnino de
Brito

INTERVENÇÕES
Em 2014, quando a pon-

te completou 100 anos,
foram realizadas obras de
reforma que contaram
com a supervisão do De-
partamento de Estradas
de Rodagem (DER), órgão
vinculado à Secretaria Es-
tadual de Logística e

Transportes. O investi-
mento nas intervenções
foi de R$ 33,1 milhões, do
Governo do Estado.

Na ocasião, a Ponte
Pênsil teve seus 16 cabos
de sustentação, que tota-
lizam 256 metros de ex-
tensão, trocados. Para
tanto, uma estrutura foi
especialmente construída
com o objetivo de manter
os cabos provisórios até
que o cabeamento defini-
tivo, importado da Itália,
fosse colocado.

Durante a reforma,
também foram realiza-
das obras para reparos
das torres e troca do an-
tigo tabuleiro.

Nestas quinta e sexta-
feira (20 e 21 de maio), a
pedido da Prefeitura de
São Vicente, o Departa-
mento de Estradas de
Rodagem (DER) executa
a substituição de parte
do tabuleiro da ponte. A
operação tem apoio da
Setrans.
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PARCERIA

Famílias recebem doação de
500 lâmpadas econômicas
Ação é fruto de parceria entre a Secretaria de Assistência Social de São Vicente e a empresa CPFL

Em conjunto com a
CPFL Piratininga, a Se-
cretaria de Assistência
Social (Seas) de São Vi-
cente promove, atra-
vés do Programa de Efi-
ciência Energética da
CPFL, a doação de kits
com quatro lâmpadas
econômicas cada, para
famílias em situação de
vulnerabilidade.

Durante evento reali-
zado nesta quinta-feira
(20), na Escola Técnica de
Economia Criativa (Ete-
cri), no bairro Vila Marga-
rida, houve a entrega de
cinco desses kits. Outros
120 kits serão entregues
diretamente nas residên-
cias das famílias cadas-
tradas no Programa Cri-
ança Feliz, do Governo
Federal, que realiza
acompanhamento peda-
gógico para crianças de
famílias de baixa renda.

“O programa tem a fi-
nalidade de fortalecer o
vínculo familiar. Através
de visitas domiciliares
feitas pela equipe, obser-
vamos o desenvolvimen-
to das crianças, auxilia-
mos em questões sociais
e relacionadas à saúde.
Há também o acompa-
nhamento de gestantes

e, posteriormente, dos
bebês até os três anos.
No caso de Beneficiári-
os de Prestação Conti-
nuada (BPC), a assistên-
cia vai até os seis anos
da criança", explica
Adriele Mendes, super-
visora do programa.

 Para a inclusão no
Criança Feliz, é neces-
sário que a pessoa te-
nha o Número de Iden-
tificação Social (NIS) e
que o Cadastro Único
esteja atualizado.

“O objetivo deste pro-
jeto é contemplar os
munícipes com a utiliza-
ção de uma lâmpada
85% mais eficiente e
25% mais durável em
relação às comuns.
Neste momento, a
questão econômica é
primordial. No final do
mês, a economia gera-
da por este equipamen-
to resulta na compra de
um alimento para es-
sas famílias”, explica
José Ricardo, coordenador
de atendimento da CPFL.

 Nos próximos dias,
mais 120 famílias ca-
dastradas serão con-
t e m p l a d a s  c o m  o s
kits, totalizando 500
lâmpadas mais eco-

nômicas cedidas.
A ação desta quinta-

feira protagonizou o pon-
tapé inicial da parceria
entre Seas e CPFL, e con-
tou com a presença do
secretário de Assistência
Social, Leando Valença,
que comemorou: “É mui-
to gratificante poder

atender famílias neste
período de pandemia.
São Vicente tem uma de-
manda de vulnerabilida-
de social muito grande.
Pretendemos ampliar
esta ação com a CPFL,
trazendo benefícios à so-
ciedade e ao meio ambi-
ente” conta.

 As 125 famílias que
receberão os kits foram
selecionadas através de
um levantamento com
base nos vicentinos ins-
critos pelo programa e,
de acordo com os requi-
sitos necessários.

Renata da Silva Ro-
drigues, moradora do

bairro Vila Nova São Vi-
cente, agradeceu. “É
uma ajuda essencial,
pois estas lâmpadas fa-
rão com que possamos
economizar na conta de
luz, ainda mais neste
período de dificuldade
que a pandemia trouxe.
Gostei muito”.

Fragata ferida com linha
de cerol é resgatada pelo
Pelotão Ambiental

Mais uma missão cum-
prida com sucesso pelo
Pelotão Ambiental da
Guarda Civil Municipal de
São Vicente, nesta quar-
ta-feira (19).  A equipe foi
solicitada para resgatar
uma ave na Rua Beira Rio,
no bairro Jóquei Clube. Ao
chegarem ao local, os ofi-
ciais constataram que se

tratava de uma fragata
ou tesourão (Fregata
magnificens) macho.

A ave estava com um
corte na asa direita.  Se-
gundo informações da
munícipe que acionou o
Pelotão, a ave estava há
cinco dias na beira do rio.

A fragata foi encami-
nhada para o Instituto

GREMAR, no Guarujá.
Após avaliação clínica, os
profissionais concluíram
que o corte no animal foi
causado, provavelmente,
por uma linha com cerol.
Por sorte, o ferimento
não alcançou os tendões
e nem causou fratura na
asa, e a ave passa por
reabilitação.

Tartaruga-verde também é salva
Os oficiais do Pelotão

Ambiental, da Guarda Ci-
vil Municipal (GCM) de
São Vicente, foram acio-
nados na tarde desta ter-
ça-feira (18), para resga-
tar uma tartaruga na
Rua Comunidade Unida,
no bairro Jóquei Clube.

No local, a equipe
constatou que se tratava
de uma tartaruga-verde
fêmea (Chelonia Mydas),
também conhecida como
tartaruga-aruanã.

O animal estava debi-
litado, com duas fissuras
no casco, e foi encami-
nhado para o Instituto
GREMAR no Guarujá,
onde permanece sob
avaliação dos profissio-
nais e tratamento de re-
abilitação.

Fiscalização – Outra
ação desempenhada
pelo Pelotão Ambiental
da GCM foi a fiscalização
no Parque Estadual Xixo-
vá-Japuí, no bairro Japuí,

em São Vicente.
Na ronda com moni-

tores da unidade, foram
retiradas duas barracas
de camping com cinco
pessoas. Todas foram
notificadas e retiradas
do Parque.

Acampar no local é
uma prática proibida. A
multa pode variar de R$
2 mil a R$ 10 mil, medi-
ante análise do órgão
gestor da unidade de
conservação.
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NOVO POSTO

Kayo Amado é empossado
presidente da Junta Militar
Cerimônia foi realizada no Salão Nobre da Prefeitura e contou com autoridades militares

O prefeito de São Vi-
cente, Kayo Amado, to-
mou posse como presi-
dente da 37ª Junta de
Serviço Militar, nesta
quinta-feira (20). A ceri-
mônia foi restrita devi-
do à pandemia da Covid-
19, e contou com a pre-
sença de autoridades
militares do Estado, re-
gião e Município.

O título foi concedido
pelo 1º tenente Robson
José Rodrigues de Santa-
na, delegado do Serviço
Militar da Região da Bai-
xada Santista, para o
quadriênio 2021-2024.
Ele agradeceu a recep-

ção, desejou sucesso ao
prefeito nesse quadriê-
nio, para comandar a Ci-
dade histórica, Cellula
Mater do país.

“Parabenizo vossa
excelência por tocar,
junto com o hino naci-
onal, o hino da Cidade.
Isso simboliza como o
poder executivo está
alinhado com a histó-
ria e com o que São Vi-
c e n t e  r e p r e s e n t a
para o país, levando a
bandeira, seu brasão,
suas  cores  e  o  seu
hino, para que todas
a s  p e ssoas possam
lembrar da importân-

cia da Cidade”, afirmou.
A solenidade é uma

formalidade para instruir
o chefe do Executivo so-
bre as atribuições e res-
ponsabilidades que com-
petem a ele enquanto
presidente da Junta de
Serviço Militar.

A Junta Militar é res-
ponsável pelo alista-
mento dos jovens do
sexo masculino que
completam 18 anos no
ano vigente. Também
presta todo tipo de
atendimento relativo à
obtenção de documen-
tos de natureza militar.

O prefeito Kayo Ama-

do agradeceu a presen-
ça de todos e fez ques-
tão de frisar a honra que
é presidir a Junta do
Serviço Militar.

“Faz parte das nos-
sas atribuições enquan-
to prefeito e entendo a
plenitude dos símbolos e
valores do nosso país,
além das responsabili-
dades. É uma honra ser
empossado desta forma
tão solene e, com toda
certeza, estarei à dispo-
sição para conduzir nos-
sa Cidade e todos os ór-
gãos, com parceria e di-
álogo aberto com todos
os setores. Sempre pre-

zarei pela ética e hones-
tidade, valores tão pre-
ciosos e necessários
para nosso país nos tem-
pos atuais”, afirmou
Kayo Amado.
ALISTAMENTO ONLINE

- O alistamento tam-
bém pode ser feito pelo
site: www.alistamento
.eb.mil.br

Para a inscrição on-
line é necessário ter em
mãos os seguintes do-
cumentos: CPF, carteira
de identidade, compro-
vante de endereço com
CEP, endereço de e-mail
e telefone. Após preen-
cher o formulário, o can-

didato pode acompa-
nhar os próximos pas-
sos no mesmo site. O
acesso é feito com o nú-
mero do CPF e a senha
criada no momento do
cadastro.

ALISTAMENTO
PRESENCIAL

Para a inscrição pre-
sencial, o candidato deve
entrar em contato pelo
telefone (13) 3467-4519
e agendar o dia e horá-
rio para levar a docu-
mentação.

Endereço da 37ª Jun-
ta Militar: Rua José Bo-
nifácia, 404 - 7º andar,
Centro - São Vicente.

Ministro da Educação participa de evento em São Vicente
O ministro da Educa-

ção, Milton Ribeiro, es-
tará em São Vicente na
manhã de segunda-fei-
ra (24), onde participa
da cerimônia de lança-
mento da Plataforma
PAR 4 – Plano de Ações
Articuladas 2021/2024,
Plataforma +PNE.

Com início às 9h, o
evento será realizado
no Ilha Porchat Clube
(Alameda Paulo Gon-

çalves, 61 - Ilha Por-
chat), com presença do
presidente do Fundo
Nacional do Desenvolvi-
mento da Educação
(FNDE), Marcelo Lopes
da Ponte, e demais au-
toridades públicas da
Região Metropolitana
da Baixada Santista e
de outros municípios do
Estado. O espaço está
preparado para rece-
ber o evento, respeitan-

do todas as medidas sa-
nitárias.

Este ano, o Ministério
da Educação (MEC) dis-
ponibilizou o ciclo do
PAR 4 – 2021-2024, que
oferece aos entes fede-
rados uma ferramenta
de diagnóstico e plane-
jamento de política edu-
cacional, para estrutu-
rar e gerenciar metas
definidas de forma es-
tratégica.

Prefeitura descobre ‘vaga de estacionamento fake’ no Centro
A Secretaria de

Trânsito e Transportes
(Setrans) de São Vicen-
te localizou, nesta se-
gunda-feira (17), uma
sinalização irregular
em estacionamento de
via pública, na esquina
da Rua Jacob Emmeri-
ch, com a Rua Tibiriçá,
no Centro. A vaga, até
então destinada à cur-
ta duração, foi alterada
para estacionamento
destinado às pessoas

com deficiência (PCD),
sem o conhecimento e
autorização da Setrans.

 A correção será fei-
ta nesta terça-feira (18)
pelos profissionais da
Diretoria de Sinaliza-
ção (Diresi). Não há in-
formações sobre os res-
ponsáveis pela altera-
ção.

 Houve intervenção
momentânea no local,
com a colocação de ca-
valetes sobre a vaga de

estacionamento.
 “A vaga era de cur-

ta duração e foi altera-
da indevidamente. A si-
nalização em vias pú-
blicas só pode ser rea-
lizada pela Setrans ou
por empresa contrata-
da por meio de licita-
ção pelo poder público.
A alteração será reali-
zada já nesta-ferça-fei-
ra”, explica o secretá-
rio de Trânsito, Alexan-
dre Martins.
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O ADEUS A
BRUNO COVAS

Santista de nascimento,
prefeito de São Paulo
deixa o legado da boa
política, da coerência
e do idealismo, assim
como seu avô, o ex-
governador Mário Covas

O ADEUS A
BRUNO COVAS

Na noite do último
domingo (16), o
Brasil e o Estado

de São Paulo perdeu um
dos seus mais promisso-
res políticos. O prefeito de
São Paulo, Bruno Covas
(PSDB), morreu, aos 41
anos, em São Paulo. Des-
de 2019, ele lutava con-
tra um câncer no sistema
digestivo com metástase
nos ossos e no fígado.
Deixa o filho Tomás, de
15 anos. Covas estava in-
ternado no Hospital Sírio-
Libanês, no Centro da ca-
pital paulista, desde 2 de
maio, quando se licenciou
da prefeitura.

TRAJETÓRIA
VITORIOSA

Nascido em Santos, no
litoral paulista, em 7
abril de 1980, Covas era
filho de Pedro Lopes, en-
genheiro da Autoridade
Portuária de Santos, e
Renata Covas, a única fi-
lha mulher de Mário e
Lila Covas. Era o neto fa-
vorito de Mário Covas,
que foi prefeito da capi-

tal na década de 1980 e
governador do estado
entre 1995 e 2001.

Aos 9 anos, passou
a integrar  o  “Clube
dos Tucaninhos”. Aos
14 anos, Bruno Covas
deixou o litoral e foi
morar  na c idade de
São Paulo com o avô,
no Palácio dos Ban-
deirantes.

Covas graduou-se em
direito pela Universida-
de de São Paulo (USP) e
em economia pela Ponti-
fícia Universidade Católi-
ca de São Paulo (PUC-
SP) e iniciou a carreira
política em 2004, quando
se candidatou a vice-pre-
feito de Santos na chapa
do correligionário Raul
Christiano. Naquele ano,
se casou com a econo-
mista Karen Ichiba, de
quem se divorciou de-
pois de 10 anos. O casal
teve Tomás, hoje com 15
anos, que acompanhou o
pai em eventos públicos
diversas vezes, inclusive
vestindo a camisa dos

“Tucanáticos”, o grupo
de jovens do PSDB. O
adolescente é torcedor
do Santos, o mesmo
time do pai,

Bruno Covas sentiu o
gosto da vitória nas ur-
nas pela primeira vez
aos 26 anos, como depu-
tado estadual. Foi reelei-
to aos 30, com o maior
número de votos. De-
pois, assumiu o cargo de
secretário Estadual do
Meio Ambiente na ges-
tão Geraldo Alckmin
(PSDB), e, em 2014, ven-
ceu a eleição para depu-
tado federal.

NOVO ESTILO
 DE VIDA

Covas não comple-
tou o mandato como
deputado federal. Vol-
tou a São Paulo e se
candidatou a vice-pre-
feito na chapa de João
D o r i a  ( P S D B ) ,  e m
2016. A dupla venceu
no primeiro turno.

Em 2017, Covas mu-
dou o visual e o estilo de
vida: assumiu a careca,

passou a seguir uma di-
eta radical que o levou
a perder mais de 16 qui-
los e iniciou a prática
Mahamudra, uma linha
esportiva que alia au-
toconhecimento e
exercícios físicos.

O tucano assumiu a
Prefeitura de São Paulo
na sequência, em abril de
2018, quando Doria dei-
xou o cargo para se can-
didatar ao governo do
estado.

REELEIÇÃO E LUTA
Covas foi reeleito pre-

feito de São Paulo com
59,38% dos votos, com
mais de  3 milhões de
votos. “São Paulo disse
‘sim’ à democracia. São
Paulo disse ‘sim’ à ciên-
cia, disse ‘sim’ à modera-
ção, disse ‘sim’ ao equilí-
brio”, discursou.

Durante todo período
da doença, Bruno sem-
pre mostrou muito oti-
mismo e uma vontade gi-
gante de vencer., sempre
lutando pela vida com
um sorriso no rosto.

“Sempre lembrou de São Vicente”
Bruno Covas esteve

presente por diversas ve-
zes na redação do Jornal
Vicentino. Exercendo os
cargos de deputado esta-
dual e federal, ele sempre
lembrou de São Vicente,
para onde mandou uma
série de recursos para in-
vestimentos nas mais di-
versas áreas. A população
sempre retribuiu o políti-
co com votações expres-
sivas na Cidade.

Roberto Rocha, vere-
ador vicentino por nove
mandatos, lembra com
gratidão do trabalho de

pre foi solicito a todas as
nossas reivindicações”,
disse o político.

Mesmo com sua expe-
riência política, ele afir-
ma que aprendeu muito
com Bruno Covas. “Fo-
ram muitas reuniões,
muitas conversas.
Aprendi muito com ele e
ganhei um amigo em
quem sempre pude con-
fiar. É uma grande perda
para nós. Sinto muito e
desejo que Deus confor-
te o coração de todos os
familiares e todos os
seus amigos”.

Bruno Covas. “Ele sem-
pre atuou fortemente

pela Baixada Santista e
pela nossa Cidade. Sem-
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Itararé ganha Feira Orgânica,
a segunda em São Vicente
Inauguração teve bom público e novidades em alimentos e plantas; produtos
naturais podem ser comprados todas as quartas-feiras, das 08h às 13h.

Faixa erguida, barra-
cas sendo armadas e pro-
dutos esperando para
serem descarregados.
Às 7h30, os comercian-
tes já estavam prepara-
dos e ansiosos para rece-
ber a clientela, na inau-
guração da Feira Orgâni-
ca, no bairro Itararé.
Olhares curiosos foram
surgindo entre aqueles
que seguiam em direção
à Presidente Wilson, e
passavam pela Rua 11 de
junho.

Perante a famosa rua,
ali na orla da praia, onde
fica situado o Boulevard
do Itararé, entre 8h e 13h,
dez feirantes promove-

ram um tour cultural, cu-
linário e sustentável so-
bre mel, legumes, frutas,
hortifrutis, geléias, cos-
méticos, aromatizadores,
além de outras mercado-
rias naturais para quem
se aproximava.

Nesta quarta-feira (19),
a Feira Orgânica de São
Vicente ganhou mais um
endereço. Atendendo aos
pedidos da população, e
como uma forma de gerar
novas oportunidades aos
comerciantes, a Secreta-
ria de Cultura (Secult) teve
essa iniciativa, fortalecen-
do a cultura, o comércio,
o esporte, o turismo e a
saúde na Cidade.

Entre as novidades da
Feira, estavam duas ex-
positoras estreantes: a
vendedora de biomassa
de bananas verdes, Dé-
bora Cristina Sampaio,
de 65 anos, e Maria He-
lena Gomes, de 54 anos,
com suas mudas de plan-
tas diversificadas, entre
temperos, flores, sucu-
lentas e frutíferas.

Esbanjando felicidade
e simpatia, a praia-gran-
dense Débora contou so-
bre suas mercadorias.
“Hoje, eu apresentei a
banana chips orgânica e
a biomassa de banana.
Ela é desidratada, porém,
mantém os nutrientes e

as vitaminas. É tudo feito
de forma artesanal e sem
conservantes. Gostaria
que todos viessem apre-
ciar nosso trabalho”.

A paulistana Maria,
que mora há 31 anos na
Baixada Santista, agra-
deceu à Prefeitura e dis-
se que se sente parte da
Cidade com a oportuni-
dade de expor seus pro-
dutos. ”Trabalho com
plantas, faço tudo com
terra orgânica, compos-
tagem e é um prazer ex-
por meus trabalhos
aqui”, explicou.

Com a Maria, os visi-
tantes descobriram ou-
tra curiosidade: vasos

orgânicos, produzidos
com o bagaço da cana e
folhas da bananeira,
para diminuir a poluição
e promover a recicla-
gem, algo que vai ao en-
contro dos ideais da Fei-
ra. “Precisamos ter uma
vida mais sustentável e
as plantas também pre-
cisam de amor e carinho”,
comentou a expositora.

A Feira Orgânica tem
um grande potencial eco-
nômico sustentável. To-
dos os feirantes são re-
gularizados e as merca-
dorias são certificadas
pelo Ministério da Agri-
cultura, Pecuária e Abas-
tecimento, garantindo a

segurança e a qualidade
para os clientes.

Finalizando as atra-
ções desta quarta-feira, a
Feira recebeu a apresen-
tação musical do vicenti-
no Moises Lopes, com rit-
mos famosos da Música
Popular Brasileira
(MPB).

Com isso, quem compa-
rece ao local recebe boa
alimentação, com um tem-
pero de boa música. A Se-
cult tem a intenção de reu-
nir músicos, semanalmen-
te, para também promo-
ver um espaço musical aos
artistas, além de entreter
os comerciantes e com-
pradores.

Fundo Social abre inscrições
para oficinas de artesanato

O Fundo Social de So-
lidariedade de São Vicen-
te (FSS-SV) abre nova
oportunidade de capaci-
tação aos munícipes. A
partir de segunda-feira
(24), as inscrições esta-
rão abertas para a reali-
zação de oficinas de ar-
tesanato. Haverá cursos
das técnicas maxi crochê
e boneca em feltro.

Os interessados de-
vem comparecer na sede
do FSS-SV (Rua Benedi-
to Calixto, 205 - Centro).
Os horários de atendi-
mento são das 8h às 12h
e das 13h às 17h. O ca-

dastro pode ser feito até
quinta-feira (27). É neces-
sário apresentar cópia
do RG e comprovante de
residência.

Ambos os cursos co-
meçam no dia 31 de maio,
com término em 15 de
junho. A carga horária é
de 30 horas. As aulas de
maxi crochê serão das
9h às 12h, e de boneca
em feltro das 14h às 17h.

O objetivo da capacita-
ção é, além de trazer no-
vos conhecimentos, ofe-
recer fontes de renda à
população. É importante
ressaltar que o espaço

respeitará todas as me-
didas sanitárias para evi-
tar a disseminação do
coronavírus.

“Proporcionar novas
oportunidades ao muní-
cipe é um dos grandes
objetivos do Fundo So-
cial. Com mais essa ca-
pacitação, conseguimos
agregar uma nova fon-
te de renda, trazendo
mais dignidade e auto-
nomia, principalmente
no cenário econômico
em que nos encontra-
mos”, comemora a pre-
sidente do FSS-SV,
Thaynã Carneiro.
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Caixa de Saúde e Pecúlio de SV
ganha nova Sala de Raio-X
Aparelho com tecnologia digital vai atender 12 mil credenciados

A Caixa de Saúde e
Pecúlio dos Servidores
Municipais de São Vicen-
te apresentou neste sá-
bado (15) um novo equi-
pamento que irá contem-
plar os 12 mil usuários do
sistema: um moderno
Raio-X, com tecnologia
digital. O aparelho per-
mite que a imagem seja
armazenada em um com-
putador, podendo ser en-
viada para os médicos de
forma on-line.

Instalada na sede da
Caixa (Rua Frei Gaspar,
157 – Cento), a estrutura
segue todas as especifi-
cações técnicas da Vigi-
lância Sanitária. O supe-
rintendente Marcio Re-
buá explica que o equipa-
mento está sincronizado
com todos os setores. “A
partir do momento que o
médico solicita o exame,
recebe a imagem no seu
consultório. Essa agilida-
de facilita o diagnóstico
nas patologias mais rele-
vantes de ortopedia e
pneumologia, de forma
rápida e segura”, detalha
Rebuá.

Durante a solenidade,
membros da Caixa des-
tacaram a importância
da aquisição. “Fico feliz
com os serviços de pri-
meira qualidade. Esta-
mos em busca de uma
excelência de atendimen-
to ao servidor”, afirmou
o presidente do Conse-
lho Fiscal da autarquia,
Roberto Ciccarelli Filho.

Presidente do Conse-

lho Administrativo, Luiz
Carlos Coccia destacou a
dedicação dos funcionári-
os que atuam na entida-
de. “Temos uma Caixa
renovada, que se projeta
como uma das institui-
ções de renome no cená-
rio da saúde na região.
Tudo à custa de muito es-
forço e sacrifício da equi-
pe”.

Em nome da Câmara
Municipal, o vereador
Eduardo Oliveira enalte-
ceu a estrutura do edifí-
cio que abriga a Caixa. “É
um local que oferece um
ótimo atendimento aos
funcionários da forma
que eles merecem. Este

é mais um momento mar-
cante para a Cidade”.

EMOÇÃO
A vice-prefeita Sandra

Conti emocionou-se ao
lembrar o que a institui-
ção representa em sua
vida. “Dentre os tantos
atendimentos que recebi
aqui nos últimos 26 anos,
estão meus partos e a ci-
rurgia que fiz, quando tive
câncer. A Caixa esteve co-
migo nos meus momentos
felizes e também no mais
difícil. Quando falamos de
valorização do servidor, é
também isso: saber que
podemos contar com um
serviço de qualidade
quando necessário”.

EMPENHO
O prefeito Kayo Ama-

do agradeceu a todos
pelo empenho. “É uma
alegria ver de perto as
conquistas da Caixa, que
realiza cinco mil atendi-
mentos por mês e avan-
ça com melhorias que fa-
zem a diferença. Eu acre-
dito no serviço público,
que precisa ser cada vez
mais valorizado. Obriga-
do a todos os colabora-
dores que estão em sin-
tonia e que proporcio-
nam este ótimo serviço”.

Também marcaram
presença na solenidade
os vereadores Jabá, Pas-
tor Benevan Souza e Jail-

ton Jatobá; os colabora-
dores da Caixa, Ivan Ar-
nosti (ginecologista há
43 anos na instituição),
Vera Lúcia Rodrigues
Duarte (também com 43
anos de serviços presta-
dos) e Mônica Maria
Lima; o ex-presidente do
Conselho Administrativo,
Alexandre Gerázimos
Moreira Vrettos; o presi-
dente da Associação dos
Aposentados de São Vi-
cente, Valter Garcia Cota,
e o superintendente do
Instituto de Previdência
de São Vicente, Rubens
Romão.

CAIXA
A Caixa de Saúde e Pe-

cúlio dos Servidores Mu-
nicipais de São Vicente foi
criada em 12 de julho de
1968, pela Lei Municipal
nº. 1377/68, com autono-
mia administrativa e finan-
ceira e o objetivo de asse-
gurar assistência médica
e odontológica aos servi-
dores municipais e seus
dependentes inscritos.

Atualmente, a institui-
ção atende 12 mil pessoas,
entre servidores ativos e
inativos e dependentes. Os
atendimentos abrangem
diversas especialidades,
além de uma rede creden-
ciada de consultórios, labo-
ratórios, clínicas especiali-
zadas e hospitais.

Aluno vicentino é ouro em torneio de xadrez
Dois dias após comple-

tar 14 anos, o aluno da
EMEF Carolina Dantas (Ca-
tiapoã), Raul Martins Fra-
guas, foi "presenteado"
com a medalha de ouro no
III Núcleo de Xadrez, torneio
on-line realizado no domin-
go (16) com competidores
de todas as idades. Para
chegar ao título, foram 14
partidas, com aproveita-
mento de 79%.

Este ano, o estudante
participou de outros dois
campeonatos pela inter-
net, ficando na segunda e
terceira posições. "De tan-
to persistir, ele agora fi-
cou em primeiro. Poderia
estar fazendo outras coi-
sas no final de semana,
mas a dedicação foi gran-
de", orgulha-se a mãe do
enxadrista juvenil, Carla
Martins Fraguas.

 Raul é um dos 130 alu-
nos da EMEF que parti-
cipam do Programa de
Jornada Ampliada (Pro-
jam), desenvolvido pela
Secretaria de Educação
de São Vicente (Seduc).
Foi por meio da oficina de

xadrez que ele aprendeu
a jogar, quando ainda es-
tava no 5º ano, na EMEF
Octávio de Césare.

 Recentemente, duran-
te as comemorações de
aniversário de 60 anos da
escola, Raul falou da feli-

cidade de representar o
Carolina em vários campe-
onatos e que, mesmo com
a pandemia, a escola o in-
centiva a continuar com-
petindo. “Como o xadrez
faz bem para mim e para
a minha saúde mental, eu

não queria perder o foco e
parti para os torneios on-
line. É muito bom, porque
jogo mais com adultos, o
que me ajuda a evoluir”.

 Seu orientador, o pro-
fessor de Língua Portu-
guesa, Armando Figueire-
do Santos,  destaca que os
benefícios do jogo estraté-
gico são visíveis, principal-
mente na concentração.
“O xadrez contribui nesse
aspecto, ajudando a man-
ter o foco nas aulas e vis-
lumbrar estratégias”.

 Para a coordenadora
do Projam da EMEF Caro-
lina Dantas, Talita Aguiar,
o sucesso do programa é
fruto do trabalho conjun-
to. "Nada é fácil, mas cur-
timos cada vitória e agra-
decemos a todos os envol-
vidos: alunos, a diretora
Eliana Veríssimo, profes-

sores, funcionários... É uma
atmosfera de trabalha
bem positiva".

"O aluno Raul sempre
foi um garoto humilde e
grandiosos em suas con-
quistas. Ama estudar no
Carolina Dantas o que
nos deixa envaidecidos",
afirma a diretora Eliana
Veríssimo.

Coordenadora do Pro-
jam na Seduc da EMEF
Carolina Dantas, Milena
Bastos externou a emo-
ção. "Fico feliz de um alu-
no da nossa rede alcan-
çar mais essa vitória. Sa-
bemos da importância do
Projam na vida desses
jovens. Fico lisonjeada.
Porque o programa tem
esse objetivo de atender
no contraturno e acalen-
tar tanto a criança como
a família".
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A Netflix anunciou
que a série animada
“Mestres do Univer-
so: Salvando Eternia”,
chegará em 23 de ju-
lho à plataforma de
streaming. A anima-
ção será uma conti-
nuação do clássico
desenho da década
de 1980 “He-Man e
os Mestres do Uni-
verso” e será feita no
estúdio Powerhouse
Animation, respon-
sável por “Castleva-
nia” (2017).

Também foram di-
vulgadas algumas
imagens no Twitter
oficial @NetflixGe-
eked, que mostram o
herói He-Man, já
transformado, em
posse de sua espada
e de sua fiel montaria,
Gato Guerreiro. Tam-
bém é possível ver o
herói em confronto
c o m  o  s e u  a r q u i -
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Pelos poderes de grayskull!

MÚSICA

inimigo Esqueleto.
No elenco de vo-

zes, alguns nomes
conhecidos da in-
dústria marcarão
presença em “Mes-
tres do Universo:
Salvando Eternia”,
entre eles: Chris
Wood (He-Man), co-
nhecido por inter-
pretar Kai Parker
em “The Vampire
Diaries” (2009-
2017); a atriz Lena
Headey (Maligna),
que viveu Cersei
Lannister em “Game
Of Thrones” (2011-
2019) e Mark Hami-
ll (Esqueleto), que
deu vida ao Luke
Skywalker na fran-
quia de f i lmes
“Star Wars”.

O universo de
“He-Man” foi criado
a partir de uma linha
de brinquedos, lan-
çada em 1976 pela

NETFLIX

A nova série animada da netflix será uma continuação do clássico desenho da década de 1980 “He-Man

empresa americana
Mattel. Com o sucesso
dos produtos, os per-

sonagens foram adap-
tados para outras mídi-
as, como a HQs “Mes-

tres do Universo”
(1981), a série “He-
Man e os Mestres do

Universo” (1983) e o
live-action “Mestres
do Universo” (1987)

Família de MC Kevin e produtora
querem lançar álbum póstumo

MC Kevin morreu
de forma trágica no
último domingo (16),
aos 23 anos. No en-
tanto, ele deixou pro-
jetos para o futuro
que não devem ficar
esquecidos. segundo
portal uol, um dos ob-
jetivos da família e
amigos do funkeiro é
dar seguimento à re-
cém-criada Revolu-
ção Record, produto-
ra idealizada pelo MC
e que tinha como fun-
ção principal promo-
ver sua carreira e de
outros artistas.

Além da produto-
r a ,  Ke v i n  t a m b é m

deixou um álbum
f i n a l i z a d o .  " P a s -
sado e Presente"
será lançado nes-
ta sexta-feira (21)
que tem participa-
ção de vários ar-

t i s t a s .  O  fu n ke i ro
também tem dois vi-
deocl ipes  inéd itos ,
u m  c o m  a  c a n t o r a
G a b i ly  e  o u t ro  e m
parceria com os MCs
Hariel e Ryan SP.

Rodolffo anuncia turnê pelos EUA
com Israel após sair do 'BBB'

De Goiânia para o
mundo! Na manhã de
hoje, Rodolffo, que parti-
cipou do "BBB 21" (TV Glo-
bo), anunciou que ele e Is-
rael irão fazer uma turnê
pelos Estados Unidos. As
apresentações acontece-
rão nos dias 15, 16, 17, 22,
23 e 24 de outubro. A du-
pla deve passar por cin-
co estados e seis cidades
norte-americanas, entre
elas, Miami, na Flórida

"Agora vamos to-
car nos paredões dos
EUA! Preparem-se
porque vem aí" ,  es-
creveu o sertanejo na
legenda do post feito
em seu Instagram.



São Paulo e Palmeiras decidem
Paulistão neste domingo

A final do Campeo-
nato Paulista entre
São Paulo x Palmei-
ras, marcada para do-
mingo, a partir das 16h
(de Brasília), no Mo-
rumbi, terá a arbitra-
gem de Raphael
Claus. A informação foi
anunciada pela Fede-
ração Paulista de Fu-
tebol (FPF).

Além de Claus, a
equipe de arbitragem
para a final cai contar
com Daniel Paulo Ziolli
e Neuza Ines Back
como assistentes, além
de Thiago Luis Scaras-
cati como quarto árbitro.

O VAR ficará sob a
responsabilidade de
Márcio Henrique de
Gois, auxiliado por
Hermam Brumel Vani.
A avaliadora de vídeo
será Tatiane Sacilotti,
enquanto a ex-árbitra
Silvia Regina de Olivei-

ESPORTE

Jornal Vicentino
O JORNAL QUE VEIO PARA FICAR

F u n d a d o  e m  1 5 / 0 2 / 1 9 8 4
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O Santos iniciou, no
CT Rei Pelé, a prepa-
ração para o jogo con-
tra o Barcelona-EQU,
na próxima quarta, às
21h (de Brasília), fora
de casa, pela última
rodada da fase de gru-
pos da Libertadores.

Depois de um dia de
folga, o elenco santista
se reapresentou no CT
Rei Pelé e trabalhou de
olho no jogo decisivo
para a classificação do
Peixe ao mata-mata. Os
equatorianos ainda en-
tram em campo nesta
quinta-feira, contra o
Boca Juniors, em par-
tida que determinará
o que o Santos preci-
sará fazer para avan-
çar ao mata-mata.

Marinho treina e pode jogar
decisão pelo Santos fc

No Equador, o técni-
co Fernando Diniz re-
torna ao banco de re-
servas – ele cumpriu
suspensão na última
rodada. Outra novida-

de pode ser a volta de
Marinho, em fase final
de recuperação de le-
são de grau um na
coxa esquerda. O ata-
cante treinou em cam-

Lucas Braga renova com o Santos
O Santos anunciou a

renovação de contrato
de Lucas Braga. O ata-
cante assinou nesta quin-
ta-feira um novo vínculo,
válido até o fim de abril
de 2026 o anterior se en-
cerrava em maio de 2022.

 Eu me emociono mui-
to e sou bem sincero
quando falo isso. Quan-
do estava passando pela
arquibancada hoje pas-
sou um filme na cabeça

de todas as dificuldades
até chegar aqui. É um so-
nho maravilhoso que eu
tenho vivido aqui. Esse
clube representa a minha
vida em todos os senti-
dos, então é mais um
presente poder acertar
essa permanência por
mais cinco anos. Espero
continuar ajudando e vi-
vendo esse sonho – dis-
se Lucas Braga, ao site
oficial do Santos.

po durante uma parte
da atividade na última
quinta, Em contrapar-
t ida ,  Al ison e  Jean
Mota, suspensos, são
desfalques.

Após recusa de Renato
Gaúcho Corinthians faz
contato por Aguirre

No dia seguinte à re-
cusa de Renato Gaúcho,
o Corinthians partiu em
busca de uma novo téc-
nico para comandar a
equipe e fez o primeiro
contato com o represen-
tante de Diego Aguirre.

O uruguaio, de 55 anos,
está desempregado des-
de novembro do ano pas-
sado, quando deixou o Al-
Rayyan, do Catar.

Aguirre viajou na úl-
tima quarta-feira para a
Espanha, a passeio, jun-
to com a esposa. O fuso
horário é um fator que
dificulta, mas não deve
atrapalhar as negocia-
ções. Informado do inte-
resse do Corinthians, Di-
ego Aguirre se mostrou
animado em voltar a tra-
balhar no Brasil e ouvir
a proposta alvinegra.

É possível que uma
conversa diretamente
entre o treinador e a cú-
pula corintiana aconte-

ça ainda na tarde desta
sexta-feira.

O clube quer apre-
sentar seu projeto e
também saber o que
pensa o uruguaio. Após
o insucesso com Rena-
to Gaúcho, a direção al-
vinegra prega cautela.

O Timão evita apres-
sar a escolha de seu
novo técnico, mas sabe
que também não tem
tempo a perder. A equi-
pe estreia no Campeo-
nato Brasileiro no pró-
ximo domingo, dia 30,
contra o Atlético-GO.

A experiência de Di-
ego Aguirre no futebol
brasileiro faz a diretoria
alvinegra entender que
ele se adaptará mais ra-
pidamente ao clube do
que outros treinadores
estrangeiros. O uru-
guaio comandou o Inter-
nacional, em 2015, o
Atlético-MG, em 2016, e
o São Paulo, em 2018.

ra exercerá a função
de observadora do ár-
bitro de vídeo.

São Paulo e Palmei-
ras empataram o pri-
meiro confronto por 0
a 0, na última quinta-
feira, no Allianz Par-
que. Quem vencer o
duelo de domingo sai
com o título de cam-
peão paulista de 2021.

Clássico morno,
com lampejos

O primeiro capítulo
da final do Campeona-
to Paulista terminou
sem gols. Na noite da
última quinta-feira, no
Allianz Parque, Pal-
meiras e São Paulo
empataram por 0 a 0
em um jogo que foi
truncado na maior par-
te do tempo, mas que
deu certa emoção na
etapa final, com boas
defesas de Weverton,
do Verdão, e Tiago Vol-

pi, do Tricolor, além de
uma bola na trave de
Gabriel Sara para o

time visitante. Desta-
que para a atuação dos
dois sistemas defensi-

vos, apesar de alguns
erros do São Paulo
que geraram chances

ao rival. Agora, a gran-
de decisão será domin-
go, às 16h, no Morumbi.
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